
 

 

Al Sindaco del comune di Montalcino 

Al Consiglio Comunale 

  

 

 INTERROGAZIONE : Apertura piscina di Buonconvento. 

 

Abbiamo appreso da molti giornali che il 19 Maggio 2024 avrebbe dovuto riaprire la piscina di 
Buonconvento , la cui gestione è stata affidata a un nuovo soggetto, la FIT KOI,  un'azienda di 
Grosseto attiva nella gestione di impianti sportivi.   

Tale notizia è stata anche annunciata il 29 Aprile 2024 dal nostro Sindaco durante il Consiglio 
comunale. 

Per la sua ristrutturazione sono stati investiti oltre 340.000,00 € , investimento che solo un 
piccolo comune non può sostenere, e pertanto si è ritenuto necessario coinvolgere i  comuni 
contermini, che hanno cofinanziato con altri 140.000,00 € , dando vita ad un progetto di piscina 
intercomunale, tale investimento ha consentito di rimetterla in pristino dopo che era inattiva dal 
2015. 

Considerato che 

alla luce della convenzione stipulata dal Comune di Buonconvento con il Comune di Montalcino, 
approvata all'unanimità in Consiglio comunale, sono a chiedere al Sig. Sindaco se ha  ricevuto 
spiegazioni sul ritardo per la riapertura di tale impianto. 

 

Angelo Cosseddu 

 

Montalcino 23 Giugno 2024 


